



Fraktion im Theilheimer Gemeinderat

Bernd Endres
Auweg 2
97288 Theilheim

Gemeinde Theilheim
1. Bürgermeister
Thomas Herpich
Kilian-Wallrapp-Straße 1
97288 Theilheim

Theilheim, 07.11.23

Antrag an den Gemeinderat

Thema: Aufnahme der Beschlüsse des Gemeinderats in das Mitteilungsblatt

Sachvortrag:

Wir werden als Gemeinderäte immer wieder angesprochen, dass man nichts mehr aus dem Gemeinderat erfährt. Bürger wünschen sich weiterhin eine Veröffentlichung der Ergebnisse aus dem Gemeinderat im Mitteilungsblatt.

Das Vorgehen der Gemeindeverwaltung, nur noch durch eine Holschuld des Bürgers zu agieren, wird mehr und mehr als ein Problem wahrgenommen. Dies ergibt sich auch dadurch, dass seit Juli keine Protokolle mehr zur Verfügung gestellt werden.

Aus unserer Sicht ist es Aufgabe der demokratisch legitimierten Gremien, ihr Handeln öffentlich darzustellen. Das Mitteilungsblatt ist Ort der Wahl, da dieses Printmedium jedem Haushalt zugestellt wird.

Aus Gründen der Transparenz und Kommunikation ist es notwendig, dass ein Mindestmaß an Information fließt, dies kann durch den Abdruck der Beschlüsse geschehen. Hierdurch wird auch deutlich, welche Themen derzeit im Gemeinderat behandelt werden. Auch ist für die Übertragung der Beschlüsse nur ein geringer zeitlicher Aufwand notwendig.

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat beschließt, dass die Beschlüsse des Gemeinderats aus öffentlichen Sitzungen, unter Wahrung des Datenschutzes und nach Genehmigung des Protokolls, im nächsten Mitteilungsblatt veröffentlicht werden.

Bernd Endres
Mitglied des Gemeinderats

Marita Gläbel
Mitglied des Gemeinderats

Sven Günther
Mitglied des Gemeinderats